

Il est attendu depuis de nombreuses années. Depuis quelques semaines on le voit même défiler dans les artères de la ville. Mais cette fois ça y est. Il est bien là. Le tramway de la Ligne Ouest-Est entre en circulation à partir du 30 juin. Un événement qui va être célébré comme il se doit. C'est ce qu'a annoncé Christian Estrosi lors d'une conférence de presse ce 15 juin.

L'édile azuréen a présenté le programme de ce weekend si particulier qui entérinera l'inauguration du tronçon CADAM/Magnan de la ligne 2 du tramway et ses modalités de fonctionnement pendant l'été. C'est aux alentours de 11h que devrait arriver la première rame au carrefour Magnan. Pour l'occasion un nouveau jardin d'enfants du square Férrié sera inauguré en même temps. Durant cet après-midi, tout le tracé du tramway sera animé ( jeux pour enfants au Parc Phoenix, expositions, groupes de musiques itinérants shows de BMX, street art...Etc). A 17h, autre inauguration : celle du Parc Azur et de ses 630 places. Le lendemain la fête continue avec le Nice Jazz Festival Off et de nombreux spécialistes qui viendront présenter les nouvelles œuvres d'art présentées sur la Ligne 2.

### **Gratuit jusqu'au 2 septembre**

Outre la programmation de ce weekend spécial, Christian Estrosi a également fait une autre annonce : la gratuité de la Ligne 2 tout l'été. *« J'ai décidé que, compte tenu de la montée en charge la ligne 2 au cours de l'été, la ligne Ouest-Est, serait gratuite jusqu'au 2 septembre »* a expliqué le maire de Nice. *« Cela permettra à chacun de se familiariser avec cette nouvelle ligne, de profiter des nouveaux aménagements et des œuvres d'art le long du tracé »*. Un tracé qui va continuer à se rallonger. Dans un an est prévu le tramway devrait arriver à la station Jean-Médecin alors que les parties port et aéroport sont attendues pour le mois de septembre 2019.

### **Andy Calascione**

### **Partager :**

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)